



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 009
No.:

Le 23 janvier 1987

PARTICIPATION DU CANADA À EXPO 88

EN AUSTRALIE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, et l'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, ont annoncé conjointement aujourd'hui que le Canada participera à EXPO 88, à Brisbane, en Australie. On prévoit que l'exposition, qui se déroulera sous le thème "Les loisirs à l'âge de la technologie", attirera huit millions de visiteurs entre le 30 avril et le 30 octobre 1988.

EXPO 88 est enregistrée au Bureau international des expositions, à Paris, à titre d'exposition spécialisée semblable à notre propre EXPO 86. Elle constituera l'élément central d'une série d'événements prévus pour l'an prochain par le gouvernement fédéral de l'Australie et par les gouvernements des divers États de ce pays pour célébrer le bicentenaire de l'établissement des premiers Européens en Australie.

Le Canada, qui s'enorgueillit d'avoir accueilli EXPO 67 et EXPO 86, les deux expositions les mieux réussies de la deuxième moitié du siècle, a été louangé par divers pays pour sa participation à des événements de ce genre à l'étranger. Les Canadiens ont acquis une réputation d'excellence en ce qui concerne les expositions internationales.

À titre de membres du Commonwealth, le Canada et l'Australie partagent un même héritage culturel et parlementaire. Nos deux pays collaborent étroitement à la réalisation d'objectifs communs dans de nombreuses tribunes internationales.

.../2